
 

６月定例教育委員会 会議録（一部秘密会） 

日     時 令和３年６月９日（水） 午前９時３０分～午前９時４５分 

場     所 甲府市役所 ７階 会議室７－２ 

出 席 委 員 數野教育長・市川職務代理者・原委員・末木委員・岡田委員 

出席事務局職員 
饗場教育部長・樋口総務課長・寺田学校教育課長・宮川総務課課長補佐・橘田

総務課課長補佐・吉田総務課主任 

傍  聴  人 なし 

署 名 委 員  

委 員 会 書 記  

・教育委員あいさつ 

・会議録署名委員の氏名 末木委員 

・５月定例会会議録の承認 原案のとおり承認 

 

 

             

 

 

 

１ 開会 

數野教育長 

これより６月定例教育委員会を開会します。 

 

（１） 教育委員あいさつ 

末木委員 

おはようございます。 

まだ梅雨入りも宣言されていないのに、夏のような気温の高い日が続き、小学校では、２年ぶ

りにプール開きが行われたことの報道もあり、すでに夏になったような感じがします。 

さて、現在、私たちが最優先で取り組むべき課題は、新型コロナウイルスの感染拡大への対策

です。対策の決め手ともなるワクチンの接種も始まりましたが、なかなか感染の勢いは衰えず、

引き続き、マスク着用や手洗いなどと合わせて、行動制限やイベントの延期、中止などの対策や

要請がなされています。 

長期間に渡り、大人でもこれまで日常的に行っていたことや楽しみが制限されたり、大きなス

トレスを抱えたまま生活することを余儀なくされています。 

子どもたちも、修学旅行や運動会など楽しみにしていたものが中止や規模縮小となったり、皆

で思いっきり話したり、歌ったりすることも制限され、大きなストレスを与えられていると思い

ます。学習の遅れはもちろんですが、より懸念されるのは子どもたちの心身に及ぼす影響だと思

います。 
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末木 



 

国の機関が昨年秋に小中高生に行ったアンケート結果によると、感染することの不安に加えて、

様々な我慢を強いられる学校生活への不満を訴える子どもが多かったとのことであります。 

先ずは、教育現場で、これまで以上に子どもの声に耳を傾け、様子を目配りし、声掛けをして、

じっくり話を聞くことが求められていると思います。 

しかし、子どもたちと向きあうべき教育現場では、すでに教員が多忙化しているところに、感

染対策の徹底など、新たな仕事が増えて、余裕がない状況にあります。 

教員の多忙化を改善するため、市教委でも教員をサポートする専門スタッフや感染対策のサポ

ートスタッフを配置するとともに、学校給食費の公会計化、留守番電話の導入なども行うことに

なっています。 

今後も、現場の負担を軽減して、教員が子どもたちと向き合う時間を確保して丁寧に話を聞き、

心身の健やかな成長へとつながるよう、さらに教育現場を支援する必要があると思っています。 

現在のコロナ禍で、私たちが教育現場に出向き、状況をお聞きすることは難しい状況でありま

すが、今後、状況が改善したところで、是非とも教育現場に出向き、学校訪問をしたいと思って

います。 

結びに、コロナ禍にあって日々子どものために尽力されている事務局及び教育現場の皆さんに

感謝申し上げます。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

（２）会議録署名委員の指名 

數野教育長 

会議録の署名委員は、末木委員にお願いします。 

 

（３）前回会議録の承認 

數野教育長 

前回の議事録について、何かご意見ありますでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

 

【原案どおり決定】 

（教育委員会承認） 

 

２ 議事 

數野教育長 

それでは議事に入りたいと思います。本日の議題第２０号 令和３年度山梨県教育功労者表彰

被表彰候補者の推薦について、委員の皆様にお諮りいたします。この議題については、秘密会に

したいと思いますが、これにご異議ありませんか。 

 

教育委員 

異議はありません。 

 

數野教育長 



 

ご異議なしと認め、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定により、

秘密会といたします。 

 

 議題 第２０号 令和３年度山梨県教育功労者表彰被表彰候補者の推薦について  

 

【原案どおり決定】 

（教育委員会承認） 

 

３ 閉会 

數野教育長より閉会宣言 

 


